

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:11

PAG - 1 -

Martes 24 de Agosto de 2004

El Salvador

El Diario de Hoy

Las reglas de origen, en la mira de C.A.

Región avanzará hacia nueva fase de la Unión Aduanera. Se armonizará la nomenclatura vehicular.

El engranaje de la Unión Aduanera de Centroamérica continuará perfeccionándose esta semana.

Los técnicos y directores de política comercial de El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua y Costa Rica sostienen desde ayer en nuestro país una nueva ronda de negociaciones hacia la integración comercial, informó el Ministerio de Economía.

Según el viceministro de dicha entidad, Eduardo Ayala Grimaldi, esta actividad girará en torno de nuevos temas, como la armonización arancelaria de la región y la unificación de la nomenclatura vehicular.

Costa Rica



Cancillería pide a embajador en Nicaragua aclarar su nacionalidad

La Cancillería de Honduras pidió el lunes a su embajador en Nicaragua, César Alberto González, que venga al país a explicar por qué tiene dos registros de nacimiento.

"Por tratarse de un caso especial he solicitado al embajador González que se presente a Honduras para que aclare en lo que corresponde esta información", dijo el canciller Leónidas Rosa Bautista a periodistas.

Diario El Heraldo de Honduras publicó ayer que González posee un registro de nacimiento en Honduras y otro en Nicaragua

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua